

Principales Logros

- El centro a través de un mantenimiento que no se detiene, las camas ascienden a 410 actualmente (cuando se convierte en hospital de contingencia aumenta a 750).
- La institución tiene un total de 1 234 trabajadores. De ellos 135 son médicos, 700 licenciados, 281 enfermeras, 2 estomatólogos y 116 en otras categorías. Del personal profesional de la institución, 94 Especialistas de Primer Grado, 7 Especialistas de Segundo Grado, 73 Máster, 1 Investigador (11 Aspirante a Investigador y 1 a Doctorado). Un total de 84 poseen categoría docente.
- Se ha logrado la remodelación de parte del inmueble, tanto a las salas de hospitalización como a departamentos administrativos y de consultas médicas, por ejemplo: las redes hidrosanitarias, la pintura interior - exterior, ventanales y enchapes en paredes.
- Se ha renovado el equipamiento médico del hospital, a través de la Dirección Provincial y del Ministerio de Salud Pública, en los servicios de salón de operaciones, medios diagnósticos y rehabilitación.
- Se construyó una sala de atención al paciente grave, con capacidad para 18 camas. Consta de personal médico y paramédico especializado en funciones de sustitución y soporte vital destacándose la asistencia mecánica respiratoria y el apoyo hemodinámico, así como la realización de procedimientos invasivos en la atención del paciente grave; con gran experiencia en la asistencia de contingencias epidemiológicas en el adulto mayor.

Servicio de rehabilitación médica presta atención a toda la Región Oriental y tiene como misión mantener el mayor grado de capacidad funcional posible en los pacientes atendidos con discapacidad físico motora. Se prevee incrementar 80 camas al cierre del año.

- Se cuenta con una sala AMI, la cual brinda programas de chequeos médicos integrales, así como especialidades médicas y quirúrgicas a pacientes extranjeros lo que permite los ingresos en divisas al país, con prioridad del paquete de Rehabilitación y Fractura de Caderas.
- El Servicio de Imaginología del hospital cuenta con equipamiento para Ultrasonidos, Mamografía, Rayos X.
- Cuenta con una plantilla de Enfermería de 280 enfermeros, de ellos 11 Especialistas, 40 Máster y 101 diplomados de varios perfiles, con categoría docente 25 licenciados, de ellos 13 con categoría de Asistente.
- El Servicio de Urgencias presta atención médica en las especialidades de Medicina Interna, Ortopedia y Traumatología, Cirugía General y

Geriatría. El número de atenciones brindadas sobrepasa las 31675 en los últimos 3 años.

- El enfoque epidemiológico en la prestación de los servicios ha permitido que las infecciones asociadas a la asistencia sanitaria muestren tendencia a la disminución a nivel institucional. A través de la implementación de un sistema de vigilancia de enfermedades transmisibles, se ha logrado la respuesta oportuna ante eventos.
- Se mantiene la calidad de la docencia, recibiendo felicitaciones por el organismo superior. Participación de nuestro personal en los tribunales de exámenes de maestría. Los cursos impartidos han sido acreditados. Aumenta la calidad y el número de las presentaciones de caso y publicaciones en revistas nacionales e internacionales.
- Se incrementa el acceso a la red de salud de los profesionales médicos y no médicos de la institución. Mejora en la instalación y velocidad de la red interna de datos, aumentando las computadoras institucionales interconectadas y acceso wifi para personal médico y profesional de la salud.
- Se mantiene la Condición de Colectivo Moral desde el año 2008. Se mantiene como uno de los centros de la provincia con mejor estado de opinión de la población.
- Se obtuvo la condición de Hospital Destacado en el año 2016 y 2017.

Principales Condecoraciones y distinciones recibidas

- **Colectivo Moral en diciembre del año 2008 y hasta la fecha.**
- **La Dirección Provincial de Salud Pública en Santiago de Cuba** otorgó reconocimiento al Hospital Dr. Ambrosio Grillo Portuondo:
 - Por los Resultados integrales obtenidos durante el año 2014.
 - Por los resultados del trabajo obtenido durante el año 2015 que le dan la condición de unidad destacada.
 - Por el destacado trabajo realizado durante el año 2017.
- **El Comité del Partido Comunista de Cuba y la Asamblea Provincial del Poder Popular de Santiago de Cuba** otorgó un reconocimiento por los resultados alcanzados en la sensible y humana labor de atención a nuestro pueblo durante 70 años de abnegada entrega de sus cuadros y trabajadores, dado en el día 4 del mes de noviembre del año 2015.
- **El Programa Materno Infantil** otorgó el reconocimiento por su contribución a los logros alcanzados por el Programa Materno Infantil durante el año 2017.

Logros obtenidos por el departamento de Contabilidad

- **Dirección Provincial de Salud Pública y Vice-Dirección de Economía** otorgó reconocimiento:

- Por haber obtenido el 1^{er} lugar en la Categoría de Hospitales en la Emulación de la Actividad de Finanzas en el año 2011.
- Por el trabajo destacado en la Actividad de Contabilidad y finanzas en el año 2015.
- Por los resultados de trabajo alcanzados en el 2016
- Por resultar la Unidad más integral en el área de Contabilidad y Finanzas durante el año 2017.
- Por haber obtenido resultados destacados en la Actividad de Contabilidad y Finanzas en el año 2017.

Logros obtenidos en Enfermería

- En el año 2017 resultó uno de los departamentos Destacados del centro. Así como Hospital destacado en la emulación a nivel provincial. En la Emulación de la Filial de Enfermería el hospital obtuvo el primer lugar a nivel provincial.
- Nuestro personal de enfermería tuvo una activa participación en eventos internacionales como el Festival del Caribe, XVII Festival Internacional de Africa, el taller de Regeneración Celular, Taller Nacional de Reumatología. En el presente año (2018) tenemos 3 publicaciones en Revistas.
- Nuestro personal de Enfermería ha obtenido múltiples reconocimientos por su labor en La Promoción de Salud, La Medicina Natural y Tradicional y la Colaboración Médica.